
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR DU 

GROUPE CFA  …. 

REMI GORYL 
 

 

1) Rémi, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 

Après avoir effectué toute ma formation à Rodez jusqu'au 19 ans 

Nationaux, mes études m'ont amené à Toulouse où pour ma première 

année sénior j'ai eu la chance d'intégrer le groupe CFA du Balma SC 

ainsi que l'équipe de France Universitaire. 

 

Après 3 belles années, et étant encore jeune, j'ai eu plusieurs 

contacts, notamment avec le TFC et Bayonne (National), mais rien ne 

s'est concrétisé. 

Etant aussi très investi dans mon Master 2 en école de commerce, j'ai 

accepté le projet très ambitieux du Rodéo où mes trois années furent 

ponctuées de belles rencontres et de deux montées (CFA2). 

 

Lorsque j'ai rencontré Jean-Jacques et qu'il m'a proposé d'intégrer le 

groupe National, quelques jours de réflexions ont été nécessaire 

(démission d'un bon poste de commercial oblige) mais j'ai vite accepté 

l'aventure. 

 

 

 



2) Tu as évolué en National l’année dernière. 

Que retiens-tu de cette expérience ? 

Une expérience très enrichissante qui m'a fait progresser sur beaucoup  

d'aspect, et qui m’a permis de côtoyer le haut niveau (limite du monde  

professionnel). Mon seul regret, mis à part le dénouement final de la saison  

évidemment, est de ne pas avoir pu me confronter à une concurrence saine en  

première partie de saison, même si j'ai pu jouer environ la moitié des matchs. 

 

3) Match important samedi contre Bayonne.  

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

Match capital même dans ce groupe qui est extrêmement serré.  

L'objectif phare de cette saison est de renouer avec la victoire à Capitany,  

il est donc clair qu'en recevant un relégable, nous ne pouvons pas  

concevoir autre résultat que la victoire. Je prépare chaque match de la  

même manière, en me concentrant sur ma performance individuelle,  

mais la seule chose que je retiens reste le résultat collectif. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

Sur le plan collectif, réussir une belle saison et jouer les premiers rôles avec ce nouveau groupe jeune, 

talentueux et ambitieux. Sur un plan plus individuel, continuer à progresser, à prendre du plaisir sur 

le terrain mais surtout à jouer le rôle essentiel du gardien : être décisif et faire gagner des points à son équipe. 

 

REMI GORYL 

Né le 10 juin 1989 

Clubs précédents: Rodez AF, Balma SC, Toulouse Rodéo, US Colomiers (depuis 2014) 
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